



野田生小だより

令和4年6月30日 発行475号

二海郡八雲町野田生457番地2

☎0137-66-2014 Fax0137-66-2953

学校の教育目標

- 考える子
- 強い子
- 正しい子
- 仲良い子



「元気があれば何でもできる！」

校長 宮川 高宏

週末の激しい雨が過ぎると翌日は夏日となり、ようやくここ道南にも初夏の訪れを感じました。

学校は新学期が始まって3か月。これまで大きなケガや事故もなく来ましたが、6月の初めには、ついに本校もコロナ禍に見舞われ、「開校120周年記念・大運動会」は秋に延期せざるを得ませんでした。保護者の皆様には、また時期が来ましたらご協力をお願いいたします。

現在、本校では「体力テスト」の真っ最中で、子どもたちはシャトルランやボール投げ、反復横跳びに汗を流しています。今年度からの取り組みとしては、上平養護教諭が作成した「体力テスト記録カード」。6年間の自己の成長を見取りながら、次の意欲へつなげるという意味では、比較対象すべき児童が少ない本校としてはとても効果的です。

また、先週からは一輪車チャレンジタイム、さらには体育の表現運動でヨサコイと、元気いっぱい身体を動かしています。16日に行った地震と津波を想定した避難訓練では、ミルクロードまでの1・5キロを低学年も含めて全員が走り切りました。（学校長が一番ヘトヘトでした）

どんな教育活動もまずは身体が資本。健康第一です。「早寝・早起き・朝ごはん」、病気に負けない身体づくりが、子どもたちの「知・徳・体」を育てます。『元気があれば何でもできる！』のです。本校の強みは、このような取り組みを教諭だけではなく、管理職も養護教諭も公務補も、全教職員が同じ指導観をもって行っているところです。

運動時はマスクを外しての活動とし、換気を行い、水分をしっかりと取り、熱中症予防にも気を付けています。全国的に少し下火になってきているコロナ禍ですが、今後も感染予防に注意しつつ、総合的な運動能力の向上が図られるよう工夫を重ねていきたいと思えます。

学校では、これまで通り「新しい生活様式」による教育活動を継続し、「うがい・手洗い・マスクの着用・3密回避」に取り組んでいきますが、出来る限りの活動や行事を地域に発信・公開していきます。引き続きご理解とご協力をいただけますようお願い申し上げます。

体力向上の一助に 全校体カテスト



6月22・23日に「全校体カテスト」を実施しました。体力づくりの一環として、今年度も全校で取り組みました。※「全国体力、運動能力・運動習慣等調査（5年生）」の実施と併せて行っています。

子どもたちの第1の目標は「これまでの自分」、第2の目標は「全国平均値」です。特に中学年以上の記録更新への意欲が高く、友達同士で競い合うなど一生懸命に臨んでいました。体を動かすことがとても好きな野田生っ子、特に最近は休み時間の外遊びが大流行しています。野田生小では記録を分析し、今後の体力づくりに役立てていきます。

野田生ファーム 大きく育てね

幸村PTA会長のご指導の下、今年も野田生ファームの活動を開始しました。作物の育ち方を体験するとともに、地産地消の良さや、郷土に対する愛着も持てるように指導しています。



避難訓練 地震・津波

16日に地震及び津波を想定した避難訓練を実施しました。

海岸線に近く、海拔も低いため津波に対応する必要があります。1次避難につき、2次避難として山側へ移動し、経路や隊形の確認をしました。「自分の命は自分で守る」ことができるようになってほしいです。



花いっぱい運動



120周年記念の花壇になりました

た。秋にはさらに育て、きれいな花

7月の予定

4	月	児童朝会
5	火	耳鼻科検診
7	木	水泳学習①
8	金	授業参観・学級懇談・5時間授業
12	火	水泳学習②
18	月	海の日
22	金	夏休み前集会 ・ 3時間授業
23	土	夏季休業開始（30日間）PTAレク

上平先生考案の
120周年記念ロゴ

開校120周年記念 大運動会
9月11日（日）に延期

本校児童に新型コロナウイルス感染症の陽性者が出たため、6月5日から12日に延期しておりましたが、児童の回復が十分ではなかったため、9月11日に再延期いたします。



野田生小ホームページ

学校情報更新中！

野田生小

検索

